

LA CONTRIBUTION DE L'EPER À LA MISE EN ŒUVRE DE L'AGENDA 2030

En plus de son engagement sociopolitique, l'EPER contribue, par ses programmes menés en Suisse et à l'étranger, à la mise en œuvre des objectifs de développement durable. Voici huit exemples de ses activités en Suisse et à l'étranger :



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Le Rapport *La Suisse a-t-elle un développement durable?* de la Plateforme Agenda 2030 et la position de l'EPER sur la consultation concernant le projet de stratégie Agenda 2030: www.eper.ch/agenda2030